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	ENTRE :

Chambre des notaires du Québec

Demanderesse

- et -

[bookmark: _GoBack]Compagnie d’assurances FCT Ltée, Compagnie de Titres First Canadian Limitée, Compagnie d’assurance titres Chicago et Compagnie FNF Canada

Intimées

- et -

Barreau du Québec, Office des professions du Québec, Sonia Lebel, ès qualités de ministre de la Justice, Jonatan Julien, ès qualités de ministre de l’Énergie et des Ressources naturelles, Autorité des marchés financiers, Officier de la publicité foncière et Ordre des arpenteurs-géomètres

Intervenants
	
	BETWEEN:

Chambre des notaires du Québec

Applicant

- and -

FCT Insurance Company Ltd., First Canadian Title Company Limited, Chicago Title Insurance Company and FNF Canada Company

Respondents

- and -

Barreau du Québec, Office des professions du Québec, Sonia Lebel, in her capacity as Minister of Justice, Jonatan Julien, in his capacity as Minister of Energy and Natural Resources, Autorité des marchés financiers,  Land Registrar and Ordre des arpenteurs-géomètres


Interveners

	
	
	

	JUGEMENT

La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-027033-174, 2018 QCCA 1362, daté du 28 août 2018, est rejetée avec dépens.

La juge Côté n’a pas participé au jugement.


	
	JUDGMENT

[bookmark: BM_1_]The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-027033-174, 2018 QCCA 1362, dated August 28, 2018, is dismissed with costs.

Côté J. took no part in the judgment. 
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